
第２４７回教育研究評議会議事要録（案） 

 
１．日 時  平成２７年８月４日（火） １３：３０～１４：００ 

２．場 所  事務局 第２会議室 

３．出席者  中井学長、功刀副学長、三浦副学長、神子副学長、 

千葉副学長、小沢副学長、 

       千葉人間発達文化学類長、松下評議員、 

       久我行政政策学類長、田村評議員、鈴木評議員、 

       真田経済経営学類長、阿部評議員、佐野評議員、 

       二見共生システム理工学類長、山口評議員、佐藤評議員、 

小島統括学系長、中村事務局長 

       【オブザーバー】青柳理事、高橋監事、平山監事 

４．欠席者  朝賀評議員 

 
５． 

審議事項 

１．教員人事について 

 

報告事項 

１． 富岡町と福島大学との歴史・文化等保全活動に関する協定の締結について 

２． ノルウェー生命科学大学（ノルウェー）と福島大学（日本）との覚書締結について 

３． ＯＥＣＤ東北スクール報告書について 

 

【確認事項】 

第２４６回教育研究評議会議事要録を原案のとおり確認した。 

 

【審議事項】 

（１）教員人事について 

中井学長から、人間発達文化学類の教員１名の休職について提案があり、千葉人

間発達文化学類長から休職の事由や期間等について説明があった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

各学類教員会議へ、口頭報告することとした。 

 

【報告事項】 

（１）富岡町と福島大学との歴史・文化等保全活動に関する協定の締結について 

   小沢副学長から、富岡町域の歴史・文化等、地域の人々の営みを示す地域資料を



後世に継承することを目的として協定を締結することについて、第３７２回役員会

（8月 4日開催）において承認されたことの報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（２）ノルウェー生命科学大学（ノルウェー）と福島大学（日本）との覚書締結について 

   塚田環境放射能研究所副所長から、資料２に基づき、ノルウェー生命科学大学（ノ

ルウェー）と福島大学（日本）との覚書締結について、第３７２回役員会（8 月 4

日開催）において承認されたことの報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

（３）その他 

  ・ＯＥＣＤ東北スクール報告書について 

   三浦副学長から、２０１１年の企画立ち上げから２０１４年８月のパリ・東北復

幸祭 ＜環 WA＞ in PARIS までをまとめた報告書を作成したことの報告があった。 

各学類教員会議へ、教員控室に資料掲示の上、報告することとした。 

 

  ・千葉人間発達文化学類長から、７月に文部科学省に提出した平成２８年度概算要

求について、提出した書類の報告は教育研究評議会では行わないのかという質問が

出された。 

   中井学長から、次回９月１日の第２４８回教育研究評議会にて、提出した書類に

ついて説明したいとの発言があった。 

 

  ・真田経済経営学類長から、ＯＥＣＤ東北スクール報告書の報告を受けて、今後福

島大学はスクールをどのように展開していき、教育学研究として福大の人材育成と

してどのように具体化していくのかという質問が出された。 

   三浦副学長から、今後はスクールを全国規模に広げ、中高生を対象とした地方創

生プロジェクトを行う予定であり、アクティブ・ラーニングを教える立場の教員研

修やカリキュラム改革が中心になっていくこと、また現在は自己学習プログラムを

通じて学生が関わっているが、今後は受講生を増やすと同時に、学生へのアクティ

ブ・ラーニングの場にしていきたいとの説明がなされた。 


